

BRICs に続く新興国と日本の関わり

～ 千葉県経済同友会での講演 ～

2010年4月6日



千葉県経済同友会様の月例会に参加し、首記のテーマでお話しさせていただきました。

当日は、千葉県経済界を担っておられる大勢の方に熱心にお聴きいただき、また的確なご質問やコメントもいただいて大変有意義な講演会でした。

わたしがお話した内容は、

1. BRICs とその他の新興国
2. 2050年の世界
3. ベトナムの若者と日本企業文化
という3つです。

最初の2項目は、弊著『BRICs と NEXT11 のすべて』（共著）の一部データを、2009年版に修正してご説明しました。3番目の項目は、ご縁があり昨年11月から約3カ月強、ベトナムのホーチミンの大学で『日本企業文化』講座を開きましたが、その際のベトナムの学生との交流から、「日本に関心を持って学んでいる優秀な若者たちが大勢いる」ということ

をお伝えしました。さらに「日本とトルコを結ぶ地域のアジアの国々が力をあわせれば、素晴らしい世界が作れるはず」というわたしの持論の一部と、「そのために日本人たちにも、もっと BRICs 以外の新興国に関心を持ってもらいたい」というお話ができました。この機会を作っていただいた関係者の方々に心からお礼を申し上げるとともに、千葉県経済同友会様の一層のご発展を願っております。

以上

